

# Galette des actifs libérés

## Mardi 21 janvier 2025



C'est avec plaisir que Didier et Josiane ont accueilli 50 personnes à la salle théâtrale de Breuil-Magné pour un échange de vœux autour de la traditionnelle galette des retraités et avoir ainsi l'occasion de donner et de prendre des nouvelles des uns et des autres.



Au cours d'un petit mot d'accueil, nous avons vivement remercié Catherine et Jean-Louis pour avoir assuré le relais pendant plusieurs années de notre ami Jacques et de son épouse Nadine, pour l'organisation de cette rencontre conviviale ainsi que des voyages de nos actifs libérés toujours très appréciés.



Voyages dont le prochain sera proposé le jeudi 15 mai 2025, au départ de la Corderie royale de Rochefort et intitulé « les fortifications de l'estuaire de la Charente et de l'île d'Aix », au cours d'une balade nautique à bord de la Fée des îles, de fort en fort, jusqu'à l'île d'Aix où nous accosterons pour en découvrir quelques unes de ses richesses.



Après avoir répondu à plusieurs questions sur les activités de l'association dont notamment le devenir de l'activité ponton de pêche au carrelet, l'animation fut confiée à Michel qui, comme l'année dernière, a émerveillé le public avec ses prestigieux talents de magicien.



Puis, entre deux parts de galette ou de frangipane, Christian, ancien acteur de la troupe théâtrale de l'association « Les AS C'est Eux », a brillamment partagé des petits sketches humoristiques qui ont fait éclater de rires l'ensemble des convives.

**Un grand merci à nos deux animateurs ainsi qu'aux adhérents fidèles à cette rencontre, encore une fois fort bien réussie !**